

# Satisface a OTAN propuesta alemana

Bruselas, enero 24 (DPA). La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) saludó hoy en Bruselas, calificándolas de "útiles", las recientes propuestas de desarme del presidente del Consejo de Estado de Alemania Oriental, Erich Honecker.

Honecker anunció ayer que hasta

1990 serán reducidos en 10,000 hombres los efectivos del Ejército Popular de la República Democrática Alemana y que serán eliminados 600 blindados y 50 aviones de combate. Todos los partidos políticos de Alemania Occidental calificaron hoy en Bonn como un paso en la dirección correcta los

—Pasa a la página 30—

## 40 trabajadores atrapados en una mina de oro peruana

Lima, enero 24 (UPI). Un sobreviviente del incendio y posterior derrumbe ocurrido dentro de una mina de oro, relató hoy que él y otros obreros lograron escapar pese a que estaban "semiasfixiados".

Hasta ahora han sido

hallados los restos de tres trabajadores, pero las autoridades temen que la cifra aumente porque otros 40 obreros siguen atrapados desde el sábado en los socavones de la mina, ubicada a 375 kilómetros al sudeste de

—Pasa a la página 43—

## \$500 millones de servicio de su deuda paga hoy Brasil

Brasilia, enero 24 (DPA). El gobierno brasileño efectuará mañana, con una semana de retraso en relación al cronograma original, el depósito de 500 millones de dólares por concepto de servicio de la deuda

externa del país, cuyo total suma 115,000 millones de dólares.

El aplazamiento del pago causó nerviosismo entre los acreedores privados del país, que temían que Brasil decretara

—Pasa a la página 37—

## Guerra de pandilleros brota en la capital rusa

Moscú, enero 24 (Reuter). Vándalos irrumpieron en un café nocturno en Moscú, acuchillaron parroquianos y prendieron fuego al lugar con cocteles Molotov, en lo que parece ser el estallido de una guerra entre

pandilleros en la capital soviética, dijo hoy el diario gubernamental Izvestia.

El ataque contra el café "Entre y Pruebe", instalado como una cooperativa privada, fue el

—Pasa a la página 21—



RESTOS DE DALI. Figueras, España, enero 24 (AP-Cablefoto) El ataúd con los restos del pintor surrealista Salvador Dalí, es rodeado por fotógrafos al ser colocado hoy en capilla ardiente de su mansión "Torre Galatea".



ISRAELI. Desierto del Sur de Israel, enero 24 (AP-Cablefoto). Un soldado israelí utiliza máscara protectora, durante un ejercicio militar realizado en una zona de estos desiertos sureños.

## Agudizanse pugnas entre Pde. Sarney y congreso brasileño

Río De Janeiro, Enero 24 (UPI). Las pugnas entre el gobierno del presidente José Sarney y el Congreso por el "Plan Verano", que intenta evitar la hiperinflación, se agudizaron hoy cuando varios legisladores advirtieron que no admitirán presiones del Ejecutivo para la aprobación de esas medidas.

Los legisladores, que participan en el período extraordinario de sesiones del Congreso iniciado en la víspera para

—Pasa a la página 21—



PARA CONTRAS. Yamales, Honduras, Enero 24 (AP-cablefoto). Contras descargan sacos con víveres y ayuda no-lethal enviada por la AID en un heli-

cóptero civil rentado. Forma parte de la ayuda humanitaria aprobada el año pasado por el Congreso para los combatientes nicaragüenses y sus familiares.

## Escándalo bursátil obliga a renunciar a ministro japonés

Tokio, enero 24 (AP). El jefe del Departamento de Planificación Económica, Ken Harada, renunció hoy, tercer ministro del gabinete que toma esa decisión en menos de dos meses a causa de un escándalo bursátil de grandes proporciones.

Harada, de 69 años, renunció después de versiones que dijeron que había recibido donacio-

—Pasa a la página 37—



PROPUESTA. México, Enero 24 (Reuter). La comandante rebelde salvadoreña, Guadalupe Martínez, informa a la prensa sobre una propuesta guerrillera al gobierno de su país.

## Senadores de EU critican a los aliados en Europa

Washington, enero 24 (DPA). Miembros del Senado norteamericano criticaron hoy a los aliados europeos, especialmente a la República Federal de Alemania, por el caso de la fábrica química libia en construcción.

Durante una sesión de

la Cámara Alta acerca de la Conferencia Internacional sobre Armas Químicas, celebrada recientemente en París, Jesse Helms, vicepresidente de la comisión, calificó la implicación alemana en este tema de "fallo político gigantesco de uno de

—Pasa a la página 21—

## Disolverán dos divisiones de las F.A. de Polonia

Varsovia, Enero 24 (AP). Dos divisiones de las fuerzas armadas serán disueltas durante 1989 y otras dos serán reducidas en 85 por ciento, informaron los medios estatales.

Esto fue precedido por la disolución de dos divisiones el año pasado, in-

formó la agencia oficial PAP, y corresponde a los planes anunciados recientemente por la Unión Soviética de reducir el número de sus tropas estacionadas en Polonia.

Se calcula que una división polaca tiene unos

—Pasa a la página 21—

## Papa pide a los medios más espacio para religión

Ciudad del Vaticano, enero 24 (Reuter). El Papa Juan Pablo II instó hoy a los medios de comunicación masiva a dar más espacio a la religión.

El Papa hizo su exhortación en una carta, según la cual la "Religión en los medios" sería el tema de este año para el Día Mundial de las Co-

municaciones Sociales que celebra la Iglesia Católica el 7 de mayo.

"La cuestión que preocupa hoy a la Iglesia no es ya si el hombre de la calle puede captar un mensaje religioso, sino cómo emplear los medios de comunicación para que le permitan trans-

—Pasa a la página 11—

# Régimen cubano continúa apoyando subversión en AL

Washington, enero 24 (UPI). La Fundación Nacional Cubano Estadounidense dio a publicidad hoy un informe señalando que la subversión en América Latina continúa siendo apoyada por el gobierno de La Habana.

El estudio, titulado "El Departamento Américas de Castro" fue escrito por Rex A. Hudson, un especialista en asuntos latinoamericanos de la Biblioteca del Congreso, dijo la fundación en una nota de

prensa. De acuerdo con Hudson, la información proporcionada por "fuentes verosímiles, incluyendo a altos desertores de inteligencia cubanos y nicaragüenses, contradice el mito de que Castro renunció a 'exportar la revolución'".

La Fundación es un grupo independiente que se preocupa de los problemas económicos, sociales y políticos del pueblo cubano "y apoya el concepto de

—Pasa a la página 23—